
A diretoria da Confederação Brasileira de Basketball visitou a Empresa Brasileira de
Comunicação (EBC), no Rio de Janeiro. A conversa contou com a presença do Diretor de
Operações, Ricardo Trade, do Secretário Geral, Carlos Fontenelle, e do Diretor Executivo,
Marcelo Sousa. Denilson Morales, diretor de conteúdo da EBC, representou a entidade. 

O encontro aconteceu na sede da emissora estatal, e entre outros assuntos, tratou de
negociações para que a EBC assuma as transmissões do basquete brasileiro, como o
calendário nacional, masculino e feminino, eventos nas categorias de base e, quem sabe,
jogos das Seleções Brasileiras adultas masculina e feminina.

DIRETORIA DA CBB NA EMPRESA
BRASILEIRA DE COMUNICAÇÃO

Reunião no Rio de Janeiro visa parceria em transmissões de jogos
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Começamos o ano com desafios importantes,
organizando a CBB para a Assembleia Geral,
em fevereiro, e também preparando, com nossa
equipe competente, todo o calendário de 2021,
com nossas seleções de base, adultas e
também os campeonatos de clubes na base e
no adulto. Será um ano de desafios e estamos
prontos!
                                                      Guy Peixoto Jr

7/2 - Luiz Cláudio Menon - Ex-atleta Seleção
7/2 - Carlos Carvalho Loureiro - Presidente Federação Capixaba
8/2 - Gilson de Jesus - Ex-atleta Seleção
11/2 - Thelma Tavernari - Técnica Seleções de base
14/2 - Fernando Minuci - Ex-atleta Seleção
14/2 - Carlos Fontenelle - Secretário Geral CBB
14/2 - Marcílio Cassini - Presidente Federação Mineira
14/2 - Federação Paraibana de Basketball
16/2 - Oscar Schmidt - Ex-atleta Seleção
16/2 - Aleksandar Petrovic - Técnico Seleção Brasileira masculina
16/2 - Bruno Secco - Fisioterapeuta Seleção masculina
16/2 - Felipe Ruivo - Atleta Seleção
20/2 - Vitor Benite - Atleta Seleção
24/2 - Sérgio Macarrão - Ex-atleta Seleção
25/2 - Nádia Colhado - Atleta Seleção

P A L A V R A  D O
P R E S I D E N T E

ANIVERSARIANTES DE FEVEREIRO
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A Confederação Brasileira de Basketball e a ORBISPHARMA fecharam parceria para a
realização de testes de COVID-19 no Brasileirão. O torneio adulto masculino começou no
dia 8 de fevereiro, com o turno da Conferência Gerson Victalino, e todo o staff da
competição, ou seja, árbitros, oficiais de mesa e estatísticos realizaram os testes rápidos
para estarem aptos a trabalhar. 
Pelo controle, até o fim da disputa, em maio, todos farão ao menos dois testes. Pela
parceria, a ORBISPHARMA forneceu 300 testes rápidos para o Brasileirão. Exames de
jogadores e comissão técnica, serão de responsabilidade dos clubes, que terão que
repassar ao Brasileirão os resultados dos testes para aptidão ao jogo.

O Flamengo conquistou o bicampeonato da
Copa Super 8, da LNB. Em São Paulo, no
Ginásio Antônio Prado Jr, o Rubro-Negro
derrotou o São Paulo por 79 a 71 e
conquistou novamente a competição. 
A vitória deu ao Flamengo a classificação
para a próxima temporada da FIBA
Américas Champions League. Olivinha, do
Flamengo, foi eleito o MVP da decisão.

PARCERIA COM A ORBISPHARMA 
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A FIBA Américas anunciou o adiamento da Copa América Sub-18 feminina, marcada para
acontecer entre os dias 3 e 7 de fevereiro, em Cáli, na Colômbia. A medida foi tomada
por conta da pandemia da COVID-19 no continente americano. Em comunicado, a FIBA
acrescentou que espera realizar o torneio em março, no mesmo local. A competição dá
duas vagas no Mundial Sub-19, ainda com local e data a confirmar.
O adiamento impactou o planejamento da Confederação Brasileira de Basketball. A
equipe feminina treinava desde o dia 18 de janeiro, em Araraquara, São Paulo, visando o
torneio. Apesar da mudança, a comissão técnica manteve a programação, e as meninas
do Brasil seguiram treinando até a sexta-feira, dia 29, quando foram liberadas para
retornarem para suas cidades e clubes.
O torneio adiado seria jogado em formato de hexagonal, com todos se enfrentando.
Competem: Brasil, Argentina, Colômbia, Porto Rico, República Dominicana e Costa Rica.
A Copa América distribui duas vagas para o Mundial sub-19. A preparação a Seleção
feminina conta com o apoio do Comitê Olímpico do Brasil.
- Entendemos o que aconteceu. E decidimos manter o nosso planejamento. Seguir
cuidando das meninas e aproveitando esses dias para realizar nosso planejamento de
trabalho com a Seleção feminina - explica a Gerente de Seleções, Adriana Santos.

FIBA ADIA COPA AMÉRICA SUB-18

Página 4



O Departamento de Basquete 3x3 da CBB se reuniu com o comando da Escola de
Educação Física do Exército (EsEFEx), na Urca, Rio de Janeiro, no fim de janeiro. Em
encontro na EsEFEx, estiveram presentes o Gerente de Desenvolvimento 3x3 da CBB,
Francisco Oliveira, o Tenente-Coronel de Infantaria Edson Aita e o Tenente-Coronel
Marco Antônio Lippert. 
Aita assumiu em dezembro o comando da EsEFEx, em substituição ao Coronel de
Cavalaria André Bou Khater Pires, e Lippert é o Subcomandante da Escola.
- Fizemos uma visita para nos apresentarmos aos novos comandantes e também para
mostrar nossos planos para a EsEFEx. A Escola de Educação Física do Exército tem sido
uma parceira fundamental para o basquete 3x3 do Brasil, com sua estrutura impecável e
disponibilidade para nossas Seleções. Ficamos muito felizes com a recepção,
agradecemos ao Coronel Bou Khater por todo esse tempo e já agradecemos aos
Tenentes-Coronéis Aita e Lippert pela amizade - frisou Francisco Oliveira, Gerente de
Basquete 3x3 da CBB.
Em maio, o Brasil disputa o Pré-Olímpico Mundial, em Graz, na Áustria, em busca de uma
vaga na Olimpíada de Tóquio no naipe masculino. O basquete 3x3 fará sua estreia como
modalidade olímpica no Japão e é um dos esportes que mais crescem no mundo.

3X3 REFORÇA PARCERIA COM ESEFEX 
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COB FEDERAÇÕES

Paulo Wanderley tomou posse como
presidente do Comitê Olímpico do Brasil
após ser reeleito. Marco La Porta tomou
posse como vice-presidente.
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Cláudio Monteiro foi eleito em janeiro o
presidente da Federação Pernambucana
de Basketball para o próximo quadriênio.
Ele tomou posse em 12 de janeiro.

P O D C A S T :  R Á D I O  C B B
A Confederação Brasileira de Basketball tem o seu
próprio podcast. Você pode acompanhar entrevistas
e debates sobre a modalidade no seu player favorito.
Basta clicar nas imagens abaixo:

https://open.spotify.com/show/4JBVdRhNq0hFEyjQkXUJi8
https://www.deezer.com/br/show/609802
https://podcasts.apple.com/us/podcast/r%C3%A1dio-cbb/id1484373285


No mês de junho de 2020, a CBB lançou o Basquete Digital, a sua plataforma de interação
com os fãs. Dentro dela, a entidade trabalha uma série de fatores fundamentais para o
mercado atual, conhecendo melhor o fã e suas vontades. Para participar, é fácil. Basta
acessar NESTE LINK e fazer sua inscrição gratuita. Com sua ajuda, vamos fazer o basquete
brasileiro ainda mais forte!

A CBB está nas redes sociais. Para seguir nossos perfis é fácil. Clique nas imagens!

F A N B A S E :  V E N H A  F A Z E R  P A R T E
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S I G A  A  C B B  N A S  R E D E S

Desenvolvido por Z2 Comunicação

https://basquete.fanbase.com.br/#/home
https://www.instagram.com/basquetecbb/
https://www.facebook.com/BasqueteCBB/
https://twitter.com/basquetebrasil
https://www.youtube.com/channel/UC6r-IWSA2peoldiYX_ZhIGw
https://www.tiktok.com/@basquetebrasil?language=pt&sec_uid=MS4wLjABAAAAB8vBZ5Cvt8iBdnNtlYie2qA9Qf6Npw377w-SFCTgVaWO-dbh16t5qO2Qrooz8S3P&u_code=d9h1icjbj3b6g5&utm_campaign=client_share&app=musically&utm_medium=ios&user_id=6765976944381084678&tt_from=copy&utm_source=copy&source=h5_m

